

RINGKASAN

RSUPN Dr. Cipto Mangunkusumo merupakan rumah sakit rujukan nasional dengan tipe A pendidikan yang terletak di Ibukota, DKI Jakarta. Untuk menunjang pelayanan Rumah Sakit harus disertai sarana yang memadai antara lain melalui penyelenggaraan rekam medis. Rumah sakit ini sudah memiliki unit pelayanan rekam medis yang terdiri dari beberapa bagian yaitu *assembling, coding, indexing, filing*, evaluasi dan pelaporan.

Filing dalam rekam medis adalah suatu tempat yang bertanggung jawab terhadap penyimpanan, retensi dan pemusnahan dokumen rekam medis. Selain itu *filing* juga menyediakan dokumen rekam medis yang telah lengkap isinya sehingga dapat memudahkan penggunaan mencari informasi sewaktu-waktu jika diperlukan. Secara umum *filing* terdapat 2 cara yaitu sentralisasi dan desentralisasi. Sentralisasi adalah penyimpanan rekam medis seorang pasien dalam satu kesatuan baik catatan-catatan kunjungan poliklinik (rawat jalan) maupun pasien dirawat (rawat inap) yang disimpan dalam satu tempat, sedangkan desentralisasi adalah penyimpanan antara berkas rekam medis rawat jalan dan rawat inap secara terpisah.

Berdasarkan hasil studi pendahuluan dengan cara mewawancarai Instruktur Rumah Sakit, “ruang filing di RSUPN dr. Cipto Mangunkusumo belum pernah melaksanakan kegiatan perhitungan ergonomic ruangan dan pengukuran antropometri tubuh petugas ruang filling, yang pernah dilakukan hanya perhitungan intensitas cahaya dan pengukuran kelembaban saja” (Bapak Ilham, CI PKL RSCM). Kondisi rak dengan tinggi melebihi jangkauan tangan petugas mengharuskan petugas menggunakan alat bantu seperti kursi atau tangga saat mengambil dokumen rekam medic yang berada dibagian atas. Selanjutnya jarak antar rak yang terlalu sempit sehingga membatasi ruang gerak petugas.

Berdasarkan dari pembahasan yang telah disampaikan pada bab sebelumnya

Tabel 1 Hasil Perhitungan Antropometri

No	Dimensi Rak	Ukuran (cm)	Ukuran Antropometri	Ukuran Percentil	Status ergonomi
1	Tinggi rak	232	Jangkauan tangan ke atas	196,4	Tidak sesuai
2	Panjang Rak	200	Panjang depan	144,6	Tidak Sesuai
3	Lebar Rak	60	Lebar dokumen	32	Tidak Sesuai
4	Jarak antar Rak	80	Lebar Bahu	88,26	Tidak sesuai